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　これについて、質疑、意見等ありますか。

　了知

事務局

　資料8ページからになります。新年度が始まりまして、各学校共に新たな目標を掲げ1
年間学校経営を進めております。また、重点目標等、詳細につきましては資料にござい
ますので、ご確認ください。また、グランドデザインは教育大綱の基本理念に基づきまし
て、小中学校が連携して事業を実施しています。

教育長 　小中学校の経営方針等について、質疑、意見等ありますか。

全委員

教育長
　25人学級の影響の及ばないところに対して先進的教育活動モデル事業については、
県予算が出ましたら申請し、事業を実施していきたいと思っています。

教育長
　事務局より説明がございましたが、それぞれ役割をもって職務を遂行し、滞りなく協力
し合っていきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。このことにつきまして何か
ご質問等はございますか。

全員 　了知

教育長 　次に報告（3）令和5年度小中学校学校経営方針について説明願います。

教育長

全員 　了知

教育長
　次に報告（２）令和5年度道志村教育委員会の組織及び事務局の事務分掌について、
事務局の説明を求めます。

事務局

　資料6ページをご覧ください。令和5年度教育委員会担当別の事務分掌ですが、4月の
人事異動におきまして、課長が山口登美、4月に採用となりました渡辺遼太郎主事が学
校教育担当、社会教育・社会体育は山口瑠美主査、全般的な庶務を山口ちあきが担当
いたします。次に資料7ページをご覧ください。教育委員会の機構図となります。

教育長
　出席者は、定足数に達しているので開会を宣言。
　議事にあたり議事録署名委員の指名を行い、署名委員に山口孝俊職務代理及び佐
藤健太郎委員を指名した。

教育長
　今月は議事はございませんので、その他(報告)(1)令和5年度道志村立小・中学校評
議員委嘱について、事務局の説明を求めます。

事務局

　資料3ページをご覧ください。令和5年度学校評議員委嘱についてご説明いたします。
評議員の委嘱につきましては、教育委員会にお諮りするわけですが、今年度から取り
組みますCS準備会の日程で評議員に出席をいただく関係から、4月1日から委嘱をさせ
ていただきました。小中学校校長からそれぞれ3名の推薦により、道志村立小・中学校
評議員設置要綱第2条第3項に基づき、教育委員会で委嘱するものです。小中学校の
校長からそれぞれ推薦のあった３名については、学校教育に広い識見を持っており学
校評議員として適任であると考えます。小中学校共に２名は同じ方で、３人目は前年度
のPTA会長です。

教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録
発　　信　　者 発　　言　　内　　容　　　（　要　　旨　）
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事務局

　別資料となりますが、コミュニティ・スクール(CS)導入道志小中学校設置準備会の資
料をご覧ください。こちらは昨日PTA総会において保護者の皆様に説明を行い、その後
に準備会を開催しました。CSアドバイザーである山梨大学の日永先生においでいただ
きました。CSを行う目的や地域との関りについての意義等について協議し、準備会委員
の皆さまからの質問には、、日永先生からの助言や、それぞれの立場でのCSの期待す
るところなどの意見もいただきました。1年間のスケジュールの確認とCS設置推進委員
会の協議内容について、今後は教育委員会規則の制定などがあります。

教育長

　CSについては、委員の皆さまにもご説明や視察等によりご理解いただいております。
PTA総会では、日永先生に説明していただき、準備会は1回開催で設置推進委員会に
移行していきます。CSについての内容等につきましては、今後も教育委員会で説明を
行い、皆さまにご理解いただきながら進めて参ります。この件につきまして何かございま
すか。

教育長 　その他に何かございますか。

全委員 　了知

教育長 　次に報告（6）コミュニティ・スクールの進捗状況について説明願います。

教育長
　社会教育・社会体育事業について説明がありました、この件につきまして何かござい
ますか。

山口委員 　夏の青少年ゲートボール大会は、8月5日の土曜日になりますね。

事務局 　はい、8月5日になりますので、詳細については又追ってご連絡いたします。

全委員 　了知

教育長 　次に報告（5）令和5年度社会教育・社会体育事業（予定）について説明願います。

事務局

　資料22ページをご覧ください。社会教育事業については、5月から五感のつどいがは
じまり、1年間を通して放課後子供教室を開催します。昨年度から名称変更しました二
十歳のつどいが1月に開催予定です。その他各教室の開催を予定しております。社会
体育事業については、4月16日にヴァンフォーレ甲府サンクスデーがあり、道志村と富
士河口湖町が招待されております。6月は村内ゲートボール大会、10月は村民体育祭
り、1月にはスキー教室が実施予定です。

教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録

教育長 　次に報告（4）令和5年度小中学校児童生徒数、教職員体制について説明願います。

事務局

　資料21ページをご覧ください。令和5年度4月からスタートしました。道志小学校の児童
数は、普通学級が51名、特別支援学級が3名、合計で54名となります。学級数は8クラ
ス、教職員数は17名です。道志中学校の生徒数は、普通学級が28名、特別支援学級
はありません。教職員数は14名です。令和6年度以降の児童・生徒の見込数となります
ので、参考にご覧ください。

教育長

　人数は少なくなりますが、きめ細かく、将来たくましく生きていけるように、人数が少な
いことがメリットとなるような、学校教育を進めていきたいと思います。令和6年度以降の
見込みを見ますと、複式学級の対象クラスが増えるので、今後も村担教員の人材確保
も早めに対応したいと思っています。この件につきまして何かございますか。
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　 了知

令和5年4月21日　（４月　・　定例会　・　臨時会　）

　 次回の委員会は５月２６日（金）午前８時30分からやまゆりセンターで開催

教育長 　その他、事務局何かありますか。

事務局
　令和5年度の関東甲信越静市町村教育委員会連合会総会及び研修会埼玉大会の開
催についてです。委員の皆さまのご参加をお願いいたします。日程の詳細は、後日ご連
絡いたします。

教育長  　閉会宣言

村田委員 　ありがたい話で、大変光栄に思います。

教育長 　子育て支援の充実を図る意味でも、高校生への助成は検討していきたいと思います。

村田委員 　そうですね、村で対応していただければと思います。

教育長 　次にその他、事務局何かありますか。

事務局

　ちなみ＆きんし育英基金の設置について、5月号広報どうしに掲載いたします。佐藤
稔氏からいただきました寄附金については、令和5年3月に道志中学校を卒業した卒業
生から奨学金として月2万円を返済なしで支給したいとの希望でございます。ご本人の
ご意思に基づきまして、今後の支給方法を改めて示させていただきます。また、高校通
学している現2.3年生につきましては、基金とは別に財源を確保し、支給できるよう村で
協議をしております。

教育長 　この件につきまして何かございますか。

教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録
全委員


